

Un Cœur pour Rennes à la résidence Les Roseaies



Les résidents des Roseaies réalisent des travaux manuels.

L'amour est en action dans la ville, une démarche effectuée dans le cadre du projet, un Cœur pour Rennes, par des jeunes bénévoles protestants. Ils ont mis en place des activités en divers lieux de Rennes.

Jeudi et vendredi, douze d'entre eux se sont réunis à la maison de retraite Les Roseaies, 137, rue Saint-Hélier. Ils y ont réalisé des travaux manuels pour le Téléthon 2014. Ces deux journées furent l'occasion de lancer ces actions, mais aussi pour les personnes âgées de partager, d'échanger et de se divertir avec cette équipe de jeunes bénévoles.

Ils étaient accompagnés de Mélissa Dorsch, responsable du projet aux Roseaies et permanente de l'association chrétienne, Agape France. À l'issue de ces travaux manuels, une chorale de gospel a interprété des chants et un conteur africain est intervenu.

Les travaux manuels seront vendus au profit du Téléthon, lors de la journée portes ouvertes de la résidence Les Roseaies, le samedi 6 décembre, de 11 h à 19 h. Possibilité de restauration sur place, chorale piano, représentation théâtrale par les résidents et tombola.